"Frauen am Ruder"

Am Abend des 2. Juni 2007 fand unter dem Titel "Frauengestalten in der Oper" ein moderiertes Opernkonzert mit der japanischen Sopranistin Satoko Kawamura (Hyogo Universität, Japan) statt. Sie ist selbst ZONTA Clubmitglied in ihrer Heimatstadt Osaka und der Kontakt zu ihr wurde während eines ihrer Konzerte im Rahmen der Richard-Strauss-Tage geknüpft, an denen sie jährlich aktiv teilnimmt.

Am Flügel begleitet von Miho Funahashi (Kyoto Universität, Japan), trug die Sängerin Arien von Wolfgang Amadeus Mozart, Carl Maria von Weber, Richard Wagner, Richard Strauss und Giaccomo Puccini vor. Dr. Barbara Zuber, wissenschaftliche Mitarbeiterin am Theaterinstitut August Everding, München, moderierte das Konzert und begann ihre Ausführungen mit dem Satz: "Opern sind voll von starken Frauen".

Mit jeweils einführenden Worten bereitete Zuber die Übergänge zu den Arieneinlagen Kawamuras. Die Presse lobte die Veranstaltung als erstklassig und das Publikum bedankte sich mit regem Applaus.

Der Erlös der Veranstaltung ging an die Musikalische Frühförderung Murnauer Kinder.